



DIE POSAUNE

Vatikan ernennt kommunistischen Bischof in China

- Andrew Miiller
- [29.01.2024](#)

Das Presseamt des Vatikans gab am 25. Januar die Weihe eines neuen Bischofs in China unter den geheimen Bedingungen des Konkordats von Papst Franziskus bekannt: Thaddeus Wang Yuesheng wurde „im Rahmen des vorläufigen Abkommens zwischen dem Heiligen Stuhl und der Volksrepublik China“ geweiht.

Die chinesischen Behörden bestätigen, dass Wang zuvor als Vorsitzender des Katholischen Patriotischen Kongresses der Staatskirche in Henan tätig war.

Kommunistisches Konkordat: Der Text des vorläufigen Abkommens zwischen dem Vatikan und China bleibt geheim, aber wir wissen, dass es einem atheistischen Regime eine Rolle bei der Ernennung von Bischöfen einräumt. Es könnte den Papst auch davon abhalten, über kommunistische Menschenrechtsverletzungen zu sprechen.

Vor diesem Abkommen betete etwa die Hälfte der 10 bis 12 Millionen Katholiken Chinas in Untergrundkirchen, die sich weigerten, die kommunistische Kontrolle über ihren Glauben anzuerkennen. Die andere Hälfte betete in der Chinesischen Patriotischen Katholischen Vereinigung, einer Kirche, die von Geistlichen geleitet wird, die von der Kommunistischen Partei ernannt und kontrolliert werden.

Der Deal sollte ein Kompromiss im Namen der Einheit sein, aber jetzt ist ein Vorsitzender der Chinesischen Patriotischen Katholischen Vereinigung ein Bischof in China. Es scheint also, dass Peking immer noch die Kontrolle hat.

Dunkle Geschichte: Als das China-Konkordat zum ersten Mal unterzeichnet wurde, warnte der letzte britische Gouverneur von Hongkong, dass der Vatikan einen schweren Fehler begehe, wenn er sich China anbiedere, während es gerade in die extremste Diktatur seit Mao Zedong zurückfalle.

Der pensionierte Kardinal von Hongkong, Josef Zen, sagte, der Deal sei vergleichbar mit der Unterzeichnung eines Vertrages mit Adolf Hitler, was der Vatikan am 20. Juli 1933 tat. Es scheint, dass der Vatikan nicht aus seiner Geschichte gelernt hat.

Die Prophezeiung sagt: Offenbarung 17 enthüllt, dass eine mächtige religiöse Einheit in der Endzeit aufsteigen und die führende Kraft über ein großes wirtschaftliches Kraftwerk werden wird, das alle Nationen mit seinem Reichtum und seiner Pracht berauscht.

„[D]ie Kaufleute auf Erden sind reich geworden von ihrer großen Üppigkeit.“ (Offenbarung 18, 3). Beachten Sie, dass diese Kaufleute nicht nur in Europa, sondern auf der ganzen Erde tätig sind und in allen Nationen Geschäfte machen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Der Vatikan lässt die chinesischen Katholiken im Stich“](#).